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第891回  例 会	 ２０１１年５月１１日（水）１８：３０	 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会  長   武 田 　 敬

合  唱
 国　家 「 君 が 代 」 
 ロータリーソング 「 四 つ の テ ス ト 」
 ソングリーダー 加 藤 良 隆   会  員

お客様
 成 田 栄 二　様（茅ヶ崎 RC） 

会長の時間	 会  長   武 田 　 敬
「インドの経済」
　世界で経済成長力が一番あるのはインドでしょう。イ
ンドの平均年齢は 25 歳。15 歳未満の人口が 30％以上を
占め、ブラジル 25％、米国・中国 20％、日本 14％など
と比べても圧倒的に若い。自動車や家電など消費意欲の
旺盛な世代が中心となり、内需がインド経済をけん引す
る構図は中長期にわたって続くと予想されています。一
人っ子政策のつけで、今後は急激な高齢化が始まる中国
とは対照的です。
　インドの経済自由化は中国の改革開放開始（1979 年）
に 12 年遅れの 1991 年。ＧＤＰは中国と同じような軌跡
を描いている。だが、経済構造には大きな違いがあります。
インドのＧＤＰに占める個人消費の割合は約 60％、中国
の 30％強に比べ突出します。インドでは１台当たりの価
格が年収と同額程度であれば、購入を検討するといわれ
ています。インドで 45％のシェアーを占めるスズキの「ア
ルト」は 20 万ルピー（37 万円）からあり、中間層の最
低水準の手が届きます。鳴り物入りで登場したタタ自動
車の「ナノ」はピーク時の月間販売台数は 9000 台でした
が、発火したり安全ではないため今や 500 台です。イン
ド市場も安かろう悪かろうでは売れないようです。
　2010 年後半には米英仏中露の５カ国首脳が競うように

インドを訪れました。急成長するインド市場は光輝いて
いるようですが、光の影には問題も潜んでいます。カレー
の食材に欠かせない玉ねぎが不作で２倍以上に急騰しま
した。収穫物を保管する倉庫や近代的なサプライチェー
ンといったインフラ整備が経済成長に追いついていませ
ん。電力・工業用水の不足、でこぼこな道路など課題が
まだあります。
　しかし、民主主義国家で、政策決定の透明性は高く、
与党の国民会議派と最大野党のインド人民党がともに経
済自由化の推進で一致している点も外国の企業や投資家
の信頼を得ています。経済開放路線に転じてから今年で
20 年、インドは間違いなく高成長を続けるでしょう。

幹事報告	 幹  事   笠 間 博 幸
◆ 茅ヶ崎湘南ロータリークラブより、週報が届いています。
◆ 公益財団法人神奈川芸術文化財団より、観劇会の案内が

届いています。
◆ 例会変更のお知らせ
・大和ロータリークラブ

５月23日（月） → 通常例会（５月22日 家族会中止の為）
６月６日（月） → 振替休会（６月５日 家族会）
６月13日（月） → 振替休会（６月10日 
 大和市内３クラブ合同例会家族会）

・藤沢北ロータリークラブ
５月20日（木） → 休会

・茅ヶ崎湘南ロータリークラブ
例会時間の変更をしていましたが、５月より元の時間に
戻します

・海老名欅ロータリークラブ
５月19日（木） → 大欅清掃
５月26日（木） → ５月29日（日）午前８時～
 「県央相模川サミット
 クリーンキャンペーン」
 海老名運動公園総合体育館西側の 
 相模川河川敷

◆ 卓話予告 ◆
893回  5/25（水） 18：30   外部卓話

URL	：	www.ayasekasugarc.com



■出席委員会	 比留川忠司   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
4/20 889 30 29 23 79.31% 2 86.20% 0 86.20%
4/27 890 30 29 21 72.41% 2 79.31%
5/11 891 30 29 24 82.75%

M.U. 鈴 木 光 雄（藤沢北 RC）
 廣 安 　 修（寝尾川 RC）

■次期ガバナー補佐就任挨拶 成 田 栄 二  様
　綾瀬春日クラブの皆さん、今日は。
　次年度（７月１日から）第４グループのガバナー補佐
を務めさせて戴きます茅ヶ崎クラブの成田です。一年間
よろしくお願いします。
　我が第４グループの最近の傾向を見ますと、地区の活
動に熱心なクラブと無関心のクラブの差が激しいように
見受けられます。綾瀬春日クラブさんは昨年ガバナー補
佐を務められ、今年は大幅に会員増強を成し遂げられま
した。今までも地区の活動には積極的に参加いただきま
したが、これからも益々ご理解とご協力をいただきたい
と思います。
　この機会に一つだけお話しておきたいことがあります。
既にお気づきの方もいらっしゃると思いますが、今年度
から 2780 地区の運営方針に変化がありました。そしてこ
の変化は２年間（菅原ガバナー年度まで）続きます。誰
にでも認識できる変化としてはガバナー補佐の委嘱が早
い時期に行われたということですがそれだけではありま
せん。一つ一つ言うと長くなりますが、今年度は変化の
胎動の年だったと思います。そして来年はまさに変化の
年です。減少したと言っても２千２百人以上の会員を有
する組織の運営が変化する時には予測不能なトラブルが
あります。そういう意味では来年何が起こるか不安はあ
りますが、変化の方向は止まりません。私の仕事はその
変化が一服した時に、クラブがより良い方向への変わっ
ていることが出来るように、会長幹事会やクラブ訪問を
通じてアドバイスや助言をすることと考えています。一
年間知恵を出し合い、一緒に汗をかいて、より良いクラ
ブ作りをしましょう。

平成 23 年５月 11 日

■米山奨学委員会 上 條 隆 司   会  員
　米山奨学会の寄付１万円徴収します。

■ＳＡＡより 安 藤 昌 信   会  員
　来週からクールビズになります。

■スマイル委員会 渋 谷 敏 夫   会  員
【お客様】
成 田 栄 二 様（茅ヶ崎 RC） 次年度ガバナー補佐就任
のご挨拶に参りました。よろしくお願いします。

【会　員】
武 田 　 敬 さん あと２ヶ月足らず、ゴールが見えて
来た気がします。

笠 間 博 幸 さん 先日、祖母の米寿の祝いで、箱根へ
いってきました。新緑がとてもきれいでした。こんな事思
うのは、もう年かな？

加 藤 良 隆 さん 成田栄二次年度ガバナー補佐、お足
元の悪いなかようこそいらっしゃいました。来年度は全力
でがんばります。明日の会長幹事会よろしくお願いします。

二 見 義 光 さん お客様、ようこそいらっしゃいまし
た。地震から、２ヶ月。早い復興を、望んでいます。

紀 孝 さん 遅くなりましたが家内のバースデイ
プレゼント有難うございました。

仲 村 邦 弘 さん 久し振りにまとまった雨が降ってい
ます。我が家の畑もこれで一段とみどりが深まります。シャ
クヤクが美しく咲き揃いました。

露 木 泰 江 さん お客様、ようこそいらっしゃいまし
た。昨日は暑く、今日は寒く、着る物に困ります。

上 條 隆 司 さん 前回のお礼　妻の誕生祝いをいただ
きありがとうございます。

細 谷 正 昭 さん 誕生日を祝って頂き有難うございま
した。

笠間 正二郎 さん 加藤次年度会長、二見次年度幹事、
宜しくお願い致します。

安 藤 昌 信 さん あれから今日で２ヶ月が経った。も
う２ヶ月なのか、まだ２ヶ月なのか。被災地の方々の心情
やいかに。

片 岡 　 明 さん 東日本大地震発生して２ヶ月になり
ます。今、思い出してもおそろしい地震でした。一日も早
い復旧を願うばかりです。

澁 谷 敏 夫 さん 次年度アシスタントガバナー成田栄
二様ようこそいらっしゃいました。我々のクラブは少し甘
い所が有ります。厳しいご指導を宜しくお願い申し上げま
す。

堀 井 裕 子 さん 先月は誕生日、結婚記念のプレゼン
トありがとうございました。いずれも遠い昔の事で忘れて
いました。

鈴 木 光 雄 さん 昨日 30℃本日 15℃私のからだがと
まどっています。久し振りの例会出席となってしまいまし
た。

笠 間 治 一 郎 さん お客様、ようこそいらっしゃいまし
た。

塚 原 吉 雄 さん 久し振りの自クラブ出席です。次年
度会長加藤様、次年度幹事二見様、期待出来る卓話お願い
します。

紀 正 さん 先日は、結婚祝いを頂きありがとう
ございました。正二郎さんすみませんでした。

細 谷 浩 之 さん 本日クラブフォーラム加藤会長エレ
クト、二見次期幹事よろしくお願いします。

寺 田 葉 子 さん 長い連休はいかがお過ごしでしたで
しょうか。私は久し振りにゆっくりしました。

今回スマイル ￥ 35,000
累　計 ￥ 761,000

■卓話（内容別掲載） 
クラブフォーラム
 次期会長　加 藤 良 隆
 次期幹事　二 見 義 光
	 	 	


